

委員会レポート

5/17

環境対策委員会

検討事項の報告を受け、情報交換をしました。

6/11

総務経済委員会

関係議案の協議を行い、総務経済委員会は名古屋市大江破碎工場(名古屋市港区)を、文教厚生委員会は村社会福祉協議会をそれぞれ視察し、説明を受けました。

6/12

文教厚生委員会

7/10

広報編集委員会

議会だよりの編集・校正を行いました。



総務経済委員会(名古屋市大江破碎工場)



文教厚生委員会(村社会福祉協議会)

海部地方総合防災訓練に参加しました！

令和6年6月2日(日)国営木曾三川公園東海広場において、スーパー伊勢湾台風と南海トラフ地震の同時発生を想定した、令和6年度海部地方総合防災訓練が開催され、多数の関係機関が参加されました。

消防団による土のう作り・各種土のう積み体験、避難住民への食事供給のための大釜でのにゅうめん炊き出しなどが行なわれました。

このような災害は、ない方が良いが、いつかは起こると言われている大災害に備えて、地域での防災活動の重要性を感じました。

いざという時のために、皆様も非常時への備えをしてください。



海部南部交通安全総決起大会に参加しました！

令和6年4月12日(金)蟹江町中央公民館において、春の全国交通安全運動の一環として交通事故根絶を目指す、第51回海部南部交通安全総決起大会が開催されました。

大会では、子どもたちによる交通安全の約束、誓いのことば、警察音楽隊による演奏などが行われました。

この大会に参加し、生命の尊さと交通事故の悲惨さを改めて深く認識しました。そして、いつも思いやりと譲り合いの気持ちを持って交通ルールを守り、交通モラルの向上に努めることの大切さを実感しました。

